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CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS 
 
TRIBUNA A DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES 
 
          DO EXECUTIVO:  
                                     
          DO LEGISLATIVO:  
                                   Requerimento nº 011/2011, para que seja requerido ao 
Excelentíssimo Prefeito Municipal, Senhor Antonio Domingos Debastiani, o presente 
Requerimento para que sejam tomadas as providências no sentido de enviar para esta 
Casa de Leis uma explicação do porque da paralisação da construção do barracão da 
Feira Livre Municipal, de autoria dos vereadores Luis Carlos de Melo, Antonio Alves da 
Costa, Silvio José da Silva, Jocimar de Santana Silva e Rogério Leite Lima 
 
                                   Indicação nº 059/2011, para que seja encaminhado ao 
Excelentíssimo Prefeito Municipal, Senhor Antonio Domingos Debastiani, a presente 
Indicação para que sejam tomadas as devidas providências no sentido de sinalizar as 
ruas no bairro Bela Vista, de autoria do vereador Lauri Gomes de Oliveira. 
 
                                   Indicação nº 060/2011, para que seja encaminhado ao 
Excelentíssimo Prefeito Municipal Senhor Antonio Domingos Debastiani, a presente 
Indicação para que sejam tomadas as devidas providências no sentido de sinalizar no 
asfalto pintando nas esquinas a passagem de pedestre, de autoria do vereador Lauri 
Gomes de Oliveira. 
 
                                   Indicação nº 062/2011, para que seja encaminhado ao 
Excelentíssimo Prefeito Municipal Senhor Antonio Domingos Debastiani, a presente 
Indicação para que sejam tomadas as devidas providências no sentido de comprar 
novos brinquedos para no parquinho da Praça 17 de Novembro, reforçando a 
Indicação nº 016/2010, de autoria dos vereadores Adriano Aparecido Silva dos Santos, 
Ezequiel Raimundo Pereira e Cristina Riemer Chernaki Passador. 
 
                                    Indicação nº 063/2011, para que seja encaminhado ao 
Excelentíssimo Prefeito Municipal Senhor Antonio Domingos Debastiani, a presente 
Indicação para que sejam tomadas as devidas providências no sentido de construir 
junto ao canteiro central da Avenida Maravilha calçadas para que os pedestres 
possam fazer suas caminhadas com maior segurança, de autoria dos vereadores 
Adriano Aparecido Silva dos Santos, Ezequiel Raimundo Pereira e Cristina Riemer 
Chernaki Passador. 
                           
                                    Indicação nº 066/2011, para que seja encaminhado ao 
Excelentíssimo Prefeito Municipal Senhor Antonio Domingos Debastiani, a presente 
Indicação para que sejam tomadas as devidas providências no sentido de fazer meio-
fio nas laterais da Avenida Perimetral Norte, de autoria dos vereadores Adriano 
Aparecido Silva dos Santos, Ezequiel Raimundo Pereira e Cristina Riemer Chernaki 
Passador. 
 
 
 
 
   



                                                 ORDEM DO DIA 

 
 DO EXECUTIVO:  
  
   
 DO LEGISLATIVO: 
 Discussão e única do Requerimento                                                          nº 011/2011 
 Discussão e única votação da Indicação                                                   nº 059/2011 
 Discussão e única votação da Indicação                                                   nº 060/2011 
 Discussão e única votação da Indicação                                                   nº 062/2011 
 Discussão e única votação da Indicação                                                   nº 063/2011 
 Discussão e única votação da Indicação                                                   nº 066/2011 

 


